

Nachrichten aus dem Vereinsleben

Liebe Mitglieder und Musikfreunde,

das Jahr 2009 neigt sich dem Ende zu und ich möchte die Gelegenheit nutzen euch zu danken. Danke an die Aktiven und den Dirigenten für ihren Einsatz bei Proben und Auftritten. Danken möchte ich auch den Vorständen, ganz besonders dem Förderverein für sein Engagement. Danke den Jugendlichen in der Ausbildung, die sich für die schöne Sache Musik begeistern. Danke auch allen inaktiven Mitgliedern, allen Förderern und Partnern unseres Vereins.

Veranstaltungen

So.17.1. -18 Uhr Jahreshauptversammlung

Vereinslokal „Wild Boar“

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Geschäfts- und Tätigkeitsbericht
3. Bericht des Dirigenten
4. Bericht des Jugendleiters
5. Kassenbericht
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Antrag auf Entlastung Kassierer u. Vorstand
8. Neuwahl des 1. Vorsitzenden u. weitere Vorstände
9. Antrag auf Erhöhung der Mitgliedsbeiträge
10. Antrag auf Satzungsänderung bzgl. Ehrenamtspauschale
11. Verschiedenes

19.2.-21.2. Probenwochenende im Traben-Trarbach

Samstag 27.3. Jahreskonzert 2010

Unser Tipp:
Eintrittskarten auch dieses Jahr als Geschenkidee
für Weihnachten

Austritte

Sonntag 24.1.2010 MV Konken

Aber es gab in 2009 nicht nur positive Nachrichten im Verein, wie z.B. das wunderschöne Jahresskonzert im April. Hier gab es wieder wie jedes Jahr eine überaus große Resonanz – Musikfreunde aus Gusenburg und der ganzen Region füllten wieder die Grenderichhalle. Und unter der Leitung von Dirigent Dietmar Knippel konnte das große Orchester, rund 60 Musikerinnen und Musiker, sowie das Jugendorchester das Publikum begeistern. Das ist eines der schönsten Erlebnisse für jeden unserer Musiker.

Finanziell war das Jahr eher problematisch. Überaus große Kosten und Ausgaben, besonders im Bereich der Ausbildung strapazierten die Kasse des Vereins außerordentlich. Aber wir blicken zuversichtlich in das neue Jahr 2010 und werden alles daran setzen um auch hier wieder besser auszusehen.

Ihnen allen wünsche ich eine gesegnete Weihnachtszeit und ein frohes, vor allem gesundes neues Jahr 2010.

Eure 1.Vorsitzende
Alexandra Hewer